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財團法人公共電視文化事業基金會 
第六屆第三十七次董事會議訊息 

 
 財團法人公共電視文化事業基金會於 108 年 8 月 15 日下午 2 時

正，於公視 A 棟七樓第一會議室召開第六屆第三十七次董事會議，由

陳郁秀董事長擔任主席。 
    

     本日董事會議聽取以下報告：公視總經理報告、中華電視公司

經營現況報告、客家電視台工作報告、台語頻道籌備中心工作報告。 

一、針對華視莊豐嘉總經理業務簡報，董事發言摘要如下： 

    邱家宜董事： 
    華視承辦 2019 年台北市跨年晚會，請特別留意，現場搭設之大型舞

台相關安全防護設施，應有專業人員把關，工作人員與觀眾亦須投保

公共意外責任險。  
    羅慧雯董事： 

    對於前往香港採訪「反送中」議題的記者們，請公視與華視主管提醒，

務必注意人身安全及投保意外險。 
 
二、針對台語頻道播出經數位修復之台語老電影一事，董事發言摘要

如下： 
邱家宜董事： 
台語老電影之影片內容若因時代背景改變，已有不合時宜之處（如對

原住民族的刻板印象等），是否需作相關處置，值得進一步討論。 
馮小非董事： 
為老電影播出而製作導讀，似乎過於複雜，亦會拉長作業時程，建議

於片首播出字卡，提醒觀眾注意：「本影片因時代久遠，當時的價值

觀已與現今不同，如需詳細資訊，請上官網查詢」等，作為因應之道。 
羅慧雯董事： 
贊同馮董事意見，1960 年代台語影片大量產出，品質不一，當時所呈

現之社會價值觀，對原住民族或台語本身，恐有涉及歧視或輕蔑之虞，

台語台囿於經費，建議將台語老電影排播之相關規劃於官網說明，使

觀眾對當時環境背景有更多理解。 
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本日議程「報告事項」安排 108 年第二季稽核報告，准予備查；

另一項稽核缺失改善進度（強化人事管理效能）報告，決議為：針對

強化人事管理效能之檢討及相關規劃，請管理團隊落實執行，建請下

屆董事會續予督導。 

 

     本日議程安排四項討論案： 
一、通過本會《組織規程》修正案。  

 

二、通過本會《工作規則》修正案。 

 

三、通過本會《資訊作業控制管理辦法》修正案。 

 

四、通過本會《內部稽核實施辦法》與《經費財務稽察辦法》修正案。 

 

 本日董事會議於下午 3 時 35 分散會。 
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